

Vendredi 28 décembre 2018

Edition unique

Presse Nationale

> Economie



Gestion durable des ressources halieutiques : La Côte d'Ivoire redynamise sa filière thonière

Abidjan, premier port thonier en Afrique, abrite depuis hier 27 décembre à aujourd'hui 28 décembre 2018, la 3ème conférence sur le thon. Le ministre des Ressources animales et halieutiques, Kobenan Adjournani a indiqué que ces assises visent à redynamiser la filière et a relevé que les entreprises franches de transformation de thon sont le fleuron de l'économie halieutique ivoirienne. Elles ont traité plus de30 000 tonnes de produits et généré un chiffre d'affaires de plus de 90 milliards de FCFA en 2017.



Présentation au drapeau de 236 stagiaires des eaux et forêts, Colonel Mé Kouamé aux futurs agents : «Ne soyez pas les complices des destructeurs de la forêt»

«Vous avez l'impérieux devoir d'aider le gouvernement à recouvrer le couvert forestier de la Côte d'Ivoire en péril et à défendre sa faune en voie de disparition. Ne soyez pas les complices des destructeurs des eaux et des forêts », a lancé le directeur de cabinet adjoint du ministre des Eaux et Forêts, le colonel Mé Kouamé Martial. C'était le 21 décembre2018, à l'occasion de la présentation au drapeau et le baptême de la 25ème promotion de la Formation commune de base (Fcb) de l'Ecole de faune et des aires protégées de Bouaflé.



Exportation du cacao sur la campagne 2019/2019 : 200 000 tonnes supplémentaires vendues

Selon Bloomberg, en Côte d'Ivoire, le Conseil du Café-Cacao a vendu 200 000 tonnes de cacao supplémentaires sur la récolte finale de 2018/2019.



Avenir de l'industrie thonière: les enjeux passés au scanner par les experts

Abidjan abrite depuis le 27 décembre 2018, la 3è conférence sur le thon, en vue de trouver des solutions idoines pour une gestion durable de cette ressource. Ce, à l'initiative du ministère des Ressources animales et halieutiques sur le thème : « Repenser la filière thon en Côte d'Ivoire ».

> Société



Enseignement supérieur : Changements d'établissements, ce qui a été décidé

Les étudiants désireux de changer d'établissement privé pour cause de non-respect des frais d'inscription fixés à 85 000 FCFA peuvent s'inscrire sur la plateforme www.orientation-sup.net du 29 décembre 2018 au 02 janvier 2019, délai de rigueur. Cette information a été donnée hier, par le ministre de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique, Albert Mabri Toikeusse.



Lutte contre le chômage des jeunes : 100 000 emplois annoncés d'ici à 2020

D'ici à 2020, plus de 100 000 emplois pour la jeunesse ivoirienne, catégorie sociale inscrite comme l'une des priorités de l'action gouvernementale par le Président de la République, Alassane Ouattara vont être créés. L'annonce a été faite, hier 27 décembre 2018, lors d'une conférence de presse par le ministre de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Touré Mamadou.



Promotion et emploi des jeunes : les états généraux de la jeunesse prévus du 09 au 11 janvier 2019

Lors d'une conférence de presse, le 27 décembre 2018 à Abidjan, le ministre en charge de la Promotion de la jeunesse, Mamadou Touré, a procédé au lancement des états généraux de la jeunesse prévus du 09 au 11 janvier 2019.



Monnaie unique : la CEDEAO tourne le dos au CFA

Réunis à Abuja, au Nigéria, le 22 décembre 2018, dans le cadre de leur 54è Sommet ordinaire, les Chefs d'Etat et de gouvernement de la CEDEAO ont décidé de la création d'une monnaie commune.



Personnes en situation de handicap en Côte d'Ivoire : l'Etat assiste plus de 400 000

A la faveur de la célébration de la journée internationale des personnes handicapées, le 27 décembre 2018, à Abidjan-Yopougon, le ministre ivoirien de l'Emploi et de la Protection sociale, Pascal Abinan Kouakou, a révélé qu'en Côte d'Ivoire, le Recensement général de la Population et de l'Habitat (RGPH) de 2014 a dénombré 453 453 personnes en situation de handicap dont 4 296 femmes et 6 196 enfants scolarisables. Il a aussi relevé le recrutement dérogatoire à la Fonction publique qui a permis à plus de 1 000 personnes en situation de handicap, dont 158 pour l'année 2018, d'avoir un emploi stable et décent.

> Sport



Ta Lou, plus rapide au monde

La sprinteuse ivoirienne, Marie Josée Ta Lou est désormais le numéro 1 mondial sur 100 m, selon le classement mondial publié par la Fédération mondiale d'Athlétisme (IAAF). Elle est 10è au 200 m.

Vu sur le Net

> Politique



Tunisie : Six assassins présumés de Falikou Coulibaly mis aux arrêts, sa dépouille rapatriée en Côte d'Ivoire

La dépouille de Falikou Coulibaly (32 ans), tué dans la nuit du 23 au 24 décembre dernier à Tunis a été rapatriée à Abidjan dans la nuit du mercredi au jeudi, grâce au gouvernement ivoirien. Selon un communiqué du ministère de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, six (06) présumés coupables ont été mis aux arrêts et mis à la disposition de la justice tunisienne.

> Economie



Exonération totale des droits de douane et suspension de la TVA : Le Haut Conseil du transport routier salue cette mesure prise par le gouvernement

Le président du Haut conseil du patronat des entreprises de transport routier de Côte d'Ivoire (HCPETR-CI), Ibrahim Diaby a animé une conférence de presse le mercredi 26 décembre 2018 au siège de l'organisation, pour saluer la décision prise par le gouvernement d'exonérer totalement des droits de douane et de suspendre la perception de la TVA en faveur des entreprises de transport agréées. "Nous accueillons cette mesure attendue depuis 30 ans avec beaucoup de soulagement. C'est une grande satisfaction et nous voulons remercier le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, le Ministre des Transports, Amadou Koné et l'ensemble du gouvernement, qui en prenant cette décision, renonce ainsi à une manne financière estimée à plusieurs dizaines de milliards de F CFA", s'est exprimé Ibrahim Diaby.

ACTUR∳UTES

Métro d'Abidjan : les travaux physiques démarrent au premier semestre 2019

Les travaux sur le tracé du futur métro d'Abidjan seront effectifs à partir du premier semestre de l'année 2019, soit plus d'un an après le lancement officiel du projet par le Président Alassane Ouattara. « Nous commençons les travaux physiques dans le premier semestre de l'année prochaine », a affirmé le ministre des Transports, Amadou Koné qui présentait au micro de Rassemblement WebTV les perspectives du département dont il a la charge.

Agence de Presse

> Société



Des états généraux pour faire évoluer le statut des jeunes en Côte d'Ivoire (Ministre)

Le ministre ivoirien de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes, Mamadou Touré, a indiqué, jeudi, que les états généraux de la jeunesse ivoirienne qui se tiendront, à Abidjan, du 9 au 11 janvier 2019, au Palais de la culture à Treichville, vise à plancher sur des problématiques liées à la jeunesse, afin de "faire évoluer le statut des jeunes".

La Chine « disposée au transfert de technologies » pour la formation de talents ivoiriens dans les TIC



L'ambassadeur de la Chine en Côte d'Ivoire, Tang Weibin, a assuré jeudi à Abidjan que son pays est « disposé à travailler au transfert de technologies » pour la formation de jeunes talents ivoiriens. Le diplomate chinois s'exprimait à l'occasion d'une cérémonie conjointe de clôture du Programme « Graine de l'avenir » édition 2018, et du lancement du Projet Huawei ICT Academy Côte d'Ivoire, visant la formation de jeunes dans le domaines des TIC.

> Sport



Toutes les conditions requises seront réunies pour que le Stade olympique d'Ebimpé abrite la CAN

Toutes les conditions sécuritaires et environnementales requises seront réunies pour que le Stade olympique, en construction à Ebimpé, dans la commune d'Anyama (Abidjan Nord), puisse abriter la Coupe d'Afrique des Nations (CAN). L'annonce a été faite le 25 décembre 2018, par le chef de mission des travaux de construction de l'ouvrage, Diomandé Affssiata, lors d'une visite de chantier.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : $+225\ 57\ 54\ 03\ 60$ - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.